

Für eine Stärkung der Vermögensabschöpfung

21.03.2024

Gemeinsam für eine starke Vermögensabschöpfung und flächendeckende Einführung von Kommissariaten bei allen Polizeipräsidien.

Unsere Forderungen:

- Schaffung von Kommissariaten „Vermögensabschöpfung“ – bayernweit!
- Personelle Verstärkung bereits bestehender entsprechender Orga-Einheiten (z.B. Ballungsraum München)
- Umsetzung mit der „Leitlinie für Polizei 2025“
- Etatisierung, trotz knapper Kassen

Ist-Stand:

- Nur ein Verband setzt sich aktiv ein und stellte bislang Antrag auf Änderung der Organisation
- Statistik 2022, in Bayern: 787 Verfahren

Gesichert wurden: 82.250.790,90 EUR

Jeder für Vermögensabschöpfung investierte Euro kommt zehnfach zurück!

Gemeinsam für eine starke Vermögensabschöpfung, flächendeckende Einführung bei allen Polizeipräsidien notwendig!

Schlagwörter

Bayern

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)